

## **Stellungnahme des OB-Kandidaten Hans-Peter Ackermann**

Mit meinem Restaurant „Zum Rebstock“ bin ich schon seit Jahren Mitglied und Akzeptanzstelle im Regioverein, weil ich das Projekt uneingeschränkt unterstütze. Als OB würde ich mich für den Erhalt des Vereins stark machen, indem ich die Regiogeldinitiative bekannter mache und als Wirtschaftsdezernent bei den eingessenen Unternehmen dafür werbe. Gerne würde ich auch die Arbeit der Agendagruppen wieder aufnehmen und stärken und diese auf die verschiedenen Ortsteile ausweiten anstelle der geplanten, ausschließlich bürokratisch handelnden, teuren Ortsbeiräte, die in Planung sind.